

すずらん通信

Vol.63
令和7年
6月9日
発行

派遣研修の先生

年度改め今年度もよろしくお祈りします。今年度は、神奈川県教育委員会より派遣研修の先生が鈴蘭学園に来て下さいました。小学校の先生です。フリースクールと放課後等デイサービス両方を研修して頂き、一年後には鈴蘭学園で得た知識を持ってまた学校に戻ります。学んだことを活かして子どもたちに接していただけたらとても嬉しいかぎりです。 (中村 鳴美)

桜美林大学講義

5月初め頃、今年も桜美林大学での授業(講義)をやらせて頂きました。「生涯学習支援論」という授業で、地域の中で多様な子どもたちにどう対応し働きかけているかをテーマに、今年も70人近くの学生さんが真剣な眼差しで受けて下さいました。ありがたいことです。後日素敵な感想文を頂き、中村は感動しました。 (中村 鳴美)

新年度に入り

新年度に入り2ヶ月近くが過ぎようとしています。この時期は新年度に慣れ始めたかなあという時期なのですが、今年体調を崩してしまい、新年度に慣れるよりも体

調調整に時間が取られている今日この頃です。

前年度に放課後等デイサービスの2施設目(リリーベルさがみはら)の開設に、準備でいろいろと振り回されながらも、動いていました。その反動なのでしょう。今年に入り体の不調が続いています。昨年いろいろと動いた結果、勲章みたいなものなのでしょう。私はあまり嬉しくありませんが…。今年度はそれぞれの施設がうまく回っていけるようお願いしつつ、それを影から支えていければと思います。あとは、体調がよくないので心身ともにバランスよくできれば良いなと思います。 (桑原 和也)



お楽しみ会(江ノ島)の様子

リリーベル矢部 だより

今月のひとこと

あつという間に桜が散り、緑がまぶしい季節となりました。ここ最近、夏に外活動ができません(暑すぎて)。・・・ですので、この時期がとても貴重です。公園や散歩など、できるだけ、外で気持ちの良い季節を感じたいものです。皆様も、ぜひ楽しんでください!

4月・5月の活動を紹介します。

今月のピックアップ ★ひ〇〇さん★



いつも優しくてしっかりもの!みんなのお兄さん的な存在です。究極の癒しキャラとして不動の地位を確立しています(笑)魅力いっぱい何でも器用にこなしちゃいます。こだわりのスイーツもとってもおいしそう!→これからもいろんなことに挑戦していこう!



リリーベル写真館

子供たちが撮ってくれた写真や作品は素敵なものばかり!少しですがご紹介します!



美味しい
めろんぱん
焼きました。



リリーベルさがみはら



春先、庭に花やえんどう豆を植えました。きれいな花がたくさん咲き、えんどう豆もたくさん実を付け、皆でおいしくいただくことができました。豆は苦手というお子さんもいましたが、収穫や筋取りの作業は積極的に楽しむ姿がありました。後に家族皆苦手なため、食卓に上がることはないと聞きましたが、食べられなくても貴重な体験や学びとなりました。

続いて夏野菜にも挑戦!と、トマト、キュウリ、ナス、ピーマン、バジルを植えました。「これは何の苗でしょう?」と問いかけると、「う〜ん?」とわからないお子さんも多く…興味関心が薄いのかなかと思いきや、来所する度に花が咲いたり、実が付いたりする様子を見つけてはうれしそうに報告してくれたり、水やりをしてくれています。

野菜を大切に育てながら、子どもたちの知識やこころ、体も大きくすくすく育つといいな😊



♪♪スタッフ日記♪♪

リリーベルさがみはらに勤務を始めてから8ヶ月が経ちました。子どもたちと一緒にゲームをしたり、公園に行ったり、おいしいものを作ったりとても充実した時間を過ごしています。

これまでの期間を振り返って思うことは、子どもたちの成長を肌で感じることです。そしてそれぞれ、よい笑顔を見せてくれることは、私自身にとっても大きな喜びになっています。

これからも皆と共に思い出を作りながら、子どもたちの成長を見守ってまいります。



今年も恒例の年度末BBQを開催しました。長く通ってくれた仲間たちの旅立ちを、笑顔とおいしいごはんで見送りました。たくさん笑って、少し泣いて、心に残る時間になりました。

中村のとても感動した話

お楽しみ会で江ノ島に行った時、展望台をバックに写真を撮って貰おうとスタッフに頼んだ時に、一緒にいた子どもが「自分は家族からよく素敵な写真を撮ってくれると言われていた」と話し、自分も撮りますと言って撮ってくれました。本当に素敵な写真でした。それがこちらです。ありがとうございます!



お悩みの方、ご相談ください。

自信・活力・自分らしさを取り戻すため、あなたと共に問題に向き合います。まずは、ご相談ください。

相談専用ダイヤル TEL: 042-733-0015

電話相談事業は、神奈川県フリースペース等補助金により運営しています。